

14. September 2022
1 von 1

Neue Entwicklung im Ortskern

In den ehemaligen Räumen der Kasseler Bank an der Zentgrafenstraße entwickelt der AKGG den Betrieb einer Kindertagesstätte. Die Pläne wurden dem Ortsbeirat im September 2020 vorgestellt. Nach Eigentümerwechsel haben sich diese nun geändert. Weitere Ladengeschäfte sollen für die Kinderbetreuung herangezogen werden. Nach Meinung vieler Anwohner*innen steht das damit einhergehende Geschäftsterben der Belebung des Ortskerns entgegen. Jahrelange Bemühungen des Ortsbeirates und der Händler für ein lebendiges Zentrum werden konterkariert. Für die Aufwertung des alten Ortskerns wurden bereits Planungsgelder investiert, eine breite Bürger*innen-Beteiligung durchgeführt und eine Konzeptstudie zur Stadtteilentwicklung: Ortskern Kirchditmold erstellt.

Für die Umsetzung erster Maßnahmen wurden Fördergelder aus einem hessischen Förderprogramm: Zukunft Innenstadt aquiriert. Die jetzt geänderten Planungen des AKGG entsprechen nicht den Zielsetzungen der Studie und auch nicht der Verwendung der bereits geflossenen und eingeworbenen Finanzmittel.

Die Ortsvorsteherin begrüßt die Vertreter*innen des AKGG Herr Link (Geschäftsführer) und Frau Hartwigsen. Diese informieren und diskutieren mit den Anwesenden.

Der Ortsbeirat regt einen Runden Tisch mit Vertreter*innen von Kindertagesstättenplanung, Stadtteilplanung, AKGG, Ortsbeirat und Eigentümer an, um die Priorisierung für Läden und einen lebendigen Ortskern ergebnisoffen zu diskutieren und eine einvernehmliche Lösung zu finden.

Das Thema soll in der nächsten Ortsbeiratssitzung erneut beraten werden.

Elisabeth König
Ortsvorsteherin

Iris Lühne
Schriftführerin